



• Para Albert, como para Guardiola, disputar la final del fútbol olímpico en el Camp Nou es un sueño en una temporada triunfal • FOTO GEMMA G.

41



Vi
7 AGO
1992

A FONDO



FRANCESC AGUILAR

¿Quién dijo que el fútbol olímpico no interesaba?

Joseph Blatter, el secretario general de la FIFA, debería descubrir quién le llamó desde Barcelona antes de los Juegos y le dijo que el fútbol olímpico no interesaba. El Camp Nou registrará una gran entrada para ver la final. Muchos dirán que es porque el equipo español está en la final. Error. Un España-Inglaterra apenas si llegó a los 4.000 espectadores en la época de Kubala de seleccionador. Y la Holanda de Gullit no alcanzó ni la media entrada en el mismo recinto ante el equipo español absoluto. No, han sido los chavales de Miera con su juego y victorias, los polacos, con Juskowiak y Kowalczyck, quienes han desperta-

do la expectación. Si las cadenas de televisión hubieran dado una cobertura más amplia, los verdaderos aficionados al fútbol hubieran memorizado nombres de futuro. Al margen de españoles y polacos, futbolistas de menos de 23 años como Ayew, Gargo, Brolin, Roetlund, Neffa, Valenciano, Asprilia, Seo Jung, Ekelund, Rotllán, Blagojevic, Albertini o Melli darán que hablar. Y sólo he nombrado unos pocos. La fórmula del tope de edad que iguala a todos los equipos ofrece gran interés. Claro que hay gente que prefiere saber quien va a ganar la medalla de oro antes de empezar la competición. Es cuestión de gustos.

para las aspiraciones de los de Miera, pero es un equipo muy peligroso, fuerte, dinámico, que defiende con uñas y dientes su área y mete goles con una pasmosa facilidad.

Miera no falla en la primera ocasión en que no hay 'quinta del Buitre' de por medio

Aunque la selección española de hoy dispone asimismo de un equipo que no tiene que envidiarle nada a su última adversaria en este torneo olímpico. La de mañana será, sin duda, una gran final.